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N° 50~ 
Autor 

VEREADORA LIA NOGUEIRA - PSDB 
Presidente da Frente Parlamentar da Robotica 

A Vereadora que esta subscreve, de acordo corn as normas 
regimentais, REQUER ao Presidente Laudir Munaretto que sejam prestadas 
informacoes quanto aos atos da CPI instaurada no dia 18 de maio de 2022, 
a qual investiga possiveis irregularidades na compra dos kit's de robotica 
junto a empresa Megalic LTDA pelo poder executivo de Dourados/MS, 
popularmente conhecida como CPI DA ROBOTICA, tendo em vista que ate o 
presente momento, nao fui publicizado os atos de votacao dos integrantes da 
Comissao. 

Justificativa

Considerando que a Comissao Parlamentar de Inquerito foi 
instaurada no dia 18 de maio de 2022 e, ate o presente momento, possui atos 
ainda nao publicizados pela presidencia desta Casa; 

Considerando os prazos regimentals, que delimitam o prazo de 
60 Bias para funcionamento da referida comissao, devendo o relatorio ser 
apresentado dentro do prazo descrito; 

Considerando que ate a presente data, o Presidente desta Casa 
de Leis nao tornou publico os ultimos atos da comissao, tornando nebulosa a 
informacao se houve ou nao votacao acerca do arquivamento ou continuidade da 
referida comissao, bem como sobre o teor dos relatorios apresentados. 

Requer que sejam prestados os seguintes esclarecimentos: _ / 

1 - O Relator da Comissao Parlamentar de Inquerito já 
apresentou o relatorio? 

2 - Houve a entrega de relatorio por parte de outro memb 
da Comissao Parlamentar de Inquerito? 
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3- Por que os atos da Comissao Parlamentar de Inquerito nao 
foram publicizados ainda? Qua! a previsao para ta!? 

4 - Qual foi o resu!tado da votagao entre os membros da 
Comissao Parlamentar de Inquerito? 

5 - Solicito copia integral do inquerito instaurado pe!a 
Comissao Parlamentar. 

Isto posto, pelos motivos elencados acima, bem como pela 

urgente necessidade de publicizar os atos proferidos pela Comissao Parlamentar 

de Inquerito (CPI da Robotica) requeiro que sejam prestadas as informacoes 

requeridas, em RESPEITO as normas regimentais desta Casa de Leis. 

i 1

PLENARIO WEIMAR TORRES, 05 DE SETEMBRO DE 2022. 

LIA *OGUEIRA 
VERE' I ORA P 

Presidente da Frente ' .. . entar darRobOtica 

JUSCE BRAL 
VEREA-DOR ' DB 

Secretario da Frente Parlame tar da)Robotica 

MA 
y 

A DOR PSDB 
Membro da Frente Parlamentar da Robotica 
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Autor VEREADORA LIA NOGUEIRA - PSDB 

A Vereadora que a esta subscreve, de acordo corn as 
normas regimentais, REQUER a Mesa diretora, seja enderecado 
expediente ao Sr. Alan Aquino Guedes de Mendonca - prefeito 
municipal, ao Sr. Henrique Sartori de Almeida Prado - Secretario 
Municipal de Governo e Gestao Estrategica, ao Sr. Waldno Pereira de 
Lucena Junior - secretario municipal de saude e ao Sr. Jairo Jose de 
Lima - diretor da FUNSAUD, SOLICITANDO informacoes e respostas 
sobre a falta de insumos nos hospitals. 

JUSTIFICATIVA

Apos receber diversas denuncias sobre a falta de 

insumos nos hospitais: UBS parque II, hospital da vida a Jockey 

clube, e ainda fui notificada que os pacientes estao tendo que se dispor 

financeiramente para comprarem os insumos necessarios para serem 

atendidos, insumos para curativo e ate mesmo folha A4 para que seus 

exames sejam impressos, entre outros. 

Levando em consideracao que a falta de insumos 

causa transtorno no pleno atendimento medico aos usuarios, e uma 

obrigacao do gestor publico suprir as unidades de saude corn tais 

insumos e proporcionar o devido atendimento medico. 

Solicito informacoes acerca da disponibilidade e 

distribuicao dos insumos nas unidades supramencionadas. 
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Diante disso requer os seguintes esclarecimentos: 

1. Qua! o motivo levou a falta de insumos na s 
referidas unidades? 

2. A Secretaria de Saude do Municipio tomou 
providencias para suprir a falta dos insumos 
mencionados? 

3. Qual a previsao para 
regularizacao da disponibilidade dos insumos em 
falta e qua! estrategia esta sendo usada para sanar 
de forma emergencial a falta de insumos? 

Certa de poder contar corn vossa colaboracao, agradeco desde jã. 

PLENARIO WEIMAR TORRES, 05 DE SETEMBRO DE 2022. 

LIA NOUEIRA 
VEREDRA PSDB 
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